
 

NUCLEO DI VALUTAZIONE 
Riunione 12 del 30.9.2022 
 
VERBALE 
 
Oggi, 30 settembre 2022, è stata convocata la riunione del nucleo di valutazione Iuav,sono 
presenti: 

 P A AG 

Anna Maria Cristina Bianchetti presidente X   

Massimo Castagnaro componente X   

Federico Raos componente X   

Paolo Garbolino componente X   

Giovanni Busato componente  X  

 
Sono presenti anche Manuela Bombana, responsabile del servizio qualità e valutazione e 
la collaboratrice Barbara Guzzo 
 
Il nucleo di valutazione è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Relazione annuale del Nucleo di valutazione 
2 Contratti alta qualificazione 
  
Presiede la riunione Anna Maria Cristina Bianchetti, presidente del NdV, che la dichiara aperta 
alle ore 10.00.  
Trattandosi della seduta di chiusura del mandato, la presidente coglie l’occasione per ringraziare 
tutti i componenti per la preziosa occasione di crescita comune in un clima collaborativo e privo 
di conflittualità. Interviene Paolo Garbolino per ringraziare per i costanti stimoli ricevuti dalla 
presidente e dalla responsabile del servizio qualità e valutazione, che sono stati occasione di un 
più ampio sguardo sull’attività didattica dell’ateneo. Prende la parola Massimiliano Castagnaro 
testimoniando il reciproco arricchimento e contributo portato dalle esperienze della presidente e 
di ogni componente che unito al lavoro del servizio hanno consentito di arricchire di contenuti 
anche i documenti quale la relazione, oggetto di approvazione in data odierna. Interviene infine 
Federico Raos condividendo il valore di arricchimento anche personale e per ringraziare il NdV 
per la comune attività svolta. 
 

Al termine riprende la parola la presidente, proponendo di anticipare la discussione del 
punto 2) all’ordine del giorno. Il NdV approva. 
 
2 validazione curricula per contratti di alta qualificazione 
La presidente sottopone all’attenzione del nucleo il materiale pervenuto per la verifica della 
congruità del curriculum scientifico e professionale dei titolari di incarichi di insegnamento di 
cui all’articolo 23, comma 1 della legge 30 dicembre 2010 n. 240 del regolamento in materia. 
La presidente ricorda che tutte le proposte pervenute da parte dell’area didattica e servizi agli 
studenti sono a titolo oneroso, si inseriscono nell’ambito dell’offerta formativa dell’anno 
accademico 2022/2023 e riguardano i seguenti docenti: 
per l’offerta formativa dei corsi di studio a.a. 2022/2023 - II semestre: 
Di Stefano Michele , Fierro Stanislao, Forlenza Oberdan, Francesconi Daniela, Kosuth   
Joseph, Menichelli Sergio Virginio, Miliani Jacopo, Pennini Francesca, Pescolderung 
Gianluigi, Ruffolo Giuseppe Mattia, Sargentini Mariavittoria e Toneguzzi Gabriele; 
per l’offerta formativa per alta formazione a.a. 2022/2023: 
Barbiani Cristina, Bellicini Lorenzo, Borin Paolo, Casagrande Elvio, Comacchio Luciano, 
Cortes Josè Pedro, D'Agnano Fabio, Del Soldà Pietro, Graziani Stefano, Groppello Andrea, 



 

Holguin Andres, Laezza Raffaella, Obermaier Klaus, Pertoldeo Andrea, Rallo Giuseppe, 
Ruffato Serena, Ruzzon Davide, Seibezzi Camilla, Valerio Chiara. 
Il Nucleo di Valutazione, avendo nei giorni precedenti la riunione odierna potuto 
esaminare i materiali presentati, comprese le relative schede di sintesi, si esprime 
positivamente in merito alla congruità di tutti i curricula pervenuti rispetto alle attività 
didattiche da svolgere. Ritiene utile ribadire all’ateneo quanto espressamente 
previsto in materia dall’articolo 23 della legge 240/2010, comma 1, in merito alla 
possibilità di rinnovo dei contratti per più di cinque anni. 
I curricula e le relative schede di sintesi per la proposta di contratto di alta qualificazione 
sono depositati presso il servizio qualità e valutazione. 
 
1 Relazione annuale del Nucleo di valutazione 
La presidente informa che è necessario approvare la relazione annuale riferita al sistema 
ANVUR entro il 15 di ottobre e che la parte della relazione sulle opinioni degli studenti è già 
stata approvata entro il 30 aprile e che ora mancano la parte sul sistema AVA e sulle 
performance. Sottopone al nucleo la bozza della relazione che hanno già visto nei giorni 
precedenti. Per la prima parte ricorda che, dato che costituisce una base informativa 
importate in fase di visita di accreditamento periodico, negli ultimi anni ci si è concentrati su 
punti e requisiti su cui indirizzare l’ateneo per un miglioramento, cercando di non 
appesantire la relazione con giudizi positivi già presenti in relazioni precedenti.  
Per la parte sulle perfomance prende la parola Manuela Bombana per descrivere i materiali 
preparati dal servizio. Chiarisce che, secondo le indicazioni Anvur, quanto rilevato su 
questo ambito va inserito in una piattaforma Cineca appositamente predisposta in forma di 
domande e di risposte. 
Il NdV procede ad esaminare il documento punto per punto, procedendo con la lettura e il 
confronto sulla relazione, sistemando e semplificando alcune parti. 
Il Ndv approva le due parti della relazione annuale relative al sistema AVA e alla 
performance. 
 
 
La riunione si conclude alle ore 11.40.   
Il mandato del Ndv nella composizione disposta per gli anni 2020/2022 si conclude in data 
odierna. 
 
 


